



En Tercera Jornada de Construcción de Propuestas para el País: U. de Santiago profundiza reflexión junto a la comunidad universitaria por crisis social

Profundizar en planteamientos-país e integrar a más participantes en la construcción colectiva, fue el objetivo de la Tercera Jornada de Construcción de Propuestas que se realizó este miércoles en la Universidad de Santiago. La actividad se enmarca en el trabajo de reflexión que se desarrolla en distintas instancias al interior del Plantel, por la crisis social que enfrenta Chile.

La Vicerrectora de Vinculación con el Medio, Dra. Karina Arias Yurisch, señaló que a medida que avanza la agenda social, el debate y la discusión, es necesario “profundizar en la validez técnica y política que emerjan de las propuestas desde nuestra comunidad”.



Marco Avilés



Marco Avilés

Cabildo abierto a la comunidad:

Sociedad de Debate Usach reflexiona sobre el modelo neoliberal y la desigualdad en Chile



Recomendada por la Fiscalía Nacional Económica:
Experto Usach considera error sin precedentes reforma estructural al mercado de los medicamentos



Hugo Salas

A través del nuevo Estatuto Orgánico:

Buscan comprometer el deporte y la actividad física con el quehacer de la Usach



Tercera producción del catálogo: en salud mental escolar
Aula Records lanza obra con textos de Raúl Zurita sobre la represión del Estado en dictadura

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl